



大新だより

令和7(2025)年1月6日
和歌山市立大新小学校

新しい年へ

令和7(2025)年がスタートしました。今年の干支は巳(み)、つまり蛇ですね。蛇は古い皮を脱ぎ捨て、新しい皮で生まれ変わるように、わたしたちもこの一年、心身ともに成長していきたいものです。例えば、苦手なことを克服したり、新しいことに挑戦したり、目標に向かって努力したり…。みなさんも、それぞれが目標を立て、素晴らしい一年にしていきましょう。

さて、本校の施設面においてリニューアルしたことを報告いたします。

○本校舎の塗装工事が完了しました

長らく工事中の様子をご覧いただいている本校舎南側ですが、この度、塗装工事が無事に完了し、校舎全体が鮮やかな色合いに生まれ変わりました。



子どもたちも、新しい校舎の姿に目を輝かせています。
より気持ちよく学校生活を送ることができるようになったことだと思います。

○体育館のLED工事がまもなく完了します

体育館の照明も LED に交換され、体育館内は明るくなります。体育館での体育の授業や学校行事がより一層活発になることが期待されます。

3学期は、1年間のまとめとなる学期です。今までの学習内容を振り返りながら、それぞれの学年の課程を修められるよう、そして、6年生にとっては、小学校最後の学期です。たくさんの思い出をさらに増やし充実した日々を過ごしてもらいたいと思います。教職員一同、新しい環境の中で、より一層教育活動に励んでまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援とご協力をお願ひいたします。



連合自治会様よりお声掛けいただき、大新南公園内にある大新地区防災倉庫の壁画を子どもたちが考えました。
11月22日(金)には除幕式を行いました。道路に面しておりますので、ぜひご覧ください。

大新教育アンケートの回答にご協力をありがとうございました。

結果につきましては、学校だより2月号にてお知らせいたします。